



# LAZISNU Banyumas Salurkan Bantuan Dana Pendidikan untuk Mahasiswa UNU Purwokerto

Agung widodo - [BANYUMAS.KAMPAI.CO.ID](http://BANYUMAS.KAMPAI.CO.ID)

Sep 29, 2022 - 14:49



*LAZISNU Kabupaten Banyumas Disalurkan Kepada 25 Mahasiswa Yang Berprestasi Dan Dari Keluarga Kurang Mampu, Bertempat di Aula PC NU Kabupaten Banyumas.*

BANYUMAS- NU Care-LAZISNU Kabupaten Banyumas Jawa Tengah. Terus bergerak dengan cepat menyalurkan bantuan dana pendidikan bagi mahasiswa Universitas Nahdlatul Ulama (UNU) Purwokerto. Bantuan disalurkan kepada 25 mahasiswa yang berprestasi dan dari keluarga kurang mampu, bertempat di Aula PC NU Kabupaten Banyumas. Pada Rabu (28/9/2022).

Ketua PC LAZISNU Kab Banyumas, Prof. Dr. H Ridwan, M.Ag., menyampaikan kepada semua yang hadir dan khususnya kepada penerima bantuan dana pendidikan dari LAZISNU, bantuan ini bertujuan membantu meringankan beban mahasiswa dalam pembiayaan UKT dan juga untuk meningkatkan semangat belajar dalam mengapai ilmu yang bermanfaat untuk kebahagiaan dan keselamatan dunia akhirat bersama Ridlo Allah Swt.

Rektor UNU Purwokerto yang baru Dr. Ir. Achmad Iqbal, M.Si., dalam sambutannya menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas semua dukungan LAZISNU Banyumas selama ini dan kali ini berupa penyaluran bantuan dana pendidikan bagi mahasiswa UNU Purwokerto, bantuan dana pendidikan ini sangatlah bermanfaat membantu mahasiswa juga tambahan semangat mahasiswa UNU Purwokerto.

Selanjutnya, Rektor UNU Purwokerto juga berpesan khusus kepada semua mahasiswa penerima bantuan dana pendidikan, harus bisa menunjukkan pertanggungjawabannya dengan terus meningkatkan semangat daya kreatifitas juang dalam belajar, jangan pernah punya rasa minder sekecil apapun walao kalian berasal dari desa yang nan jauh disana, gunakanlah hati nurani seorang santri ataupun calon santri salah satu pondok pesantren yang sudah dapat kesempatan menjadi Mahasiswa UNU Purwokerto dengan berbagai keberhasilan, kesuksesan dan berprestasi unggul yang berkarakter ahlussunnah wal jamaah," kata Rektor UNU Purwokerto.

Penyerahan bantuan pendidikan tersebut dilakukan oleh Prof. Dr. H Ridwan, M.Ag., didampingi sekretaris LAZISNU Banyumas, Imam Baihaqi dan manajer NU Care-LAZISNU, Bambang, juga disaksikan langsung oleh Rektor UNU, pengurus PC NU Kabupaten Banyumas dan segenap undangan, dana bantuan pendidikan diterima langsung oleh 25 mahasiswa dari berbagai Prodi. Diantaranya, Prodi Agroteknologi, Teknologi Pangan, Teknik Pertanian dan Biosistem, Peternakan, Ilmu Hukum, Biologi, Matematika, Ilmu Perikanan, Manajemen, Akuntansi, Administrasi Publik, Hukum Syariah, Pendidikan Bahasa Inggris.

Sekretaris PC LAZISNU Banyumas, Imam Baihaqi pada saat dihubungi awak media (29/9/2022) menyampaikan secara singkat untuk penghimpunan zakat infak dan sedekah (ZIS) LAZISNU Banyumas setelah pandemi C-19 terus mengalami perkembangan yang cukup signifikan, dan di tahun 2021 kepercayaan masyarakat ZIZ mencapai 6,5 miliar," jelas Imam Baihaqi.

Semangat masyarakat untuk beramal melalui ZIS yang dikelola LAZISNU Banyumas belakangan ini terus meningkat, Ins Syaa Allah di tahun 2022 akan terus bertambah kepercayaan Masyarakat kepada NU Care-LAZISNU, salah satu diantaranya karena kecepatan dalam proses penyaluran dana ZIS oleh PC LAZISNU Banyumas yang sesuai dengan 4 (empat) pilar program LAZISNU,

yakni program pendidikan, program kesehatan, program ekonomi, dan program siaga bencana," kata Imam Baihaqi.

"Salah satu program tersebut yakni pentasarufan program bantuan biaya pendidikan sebesar 25 juta rupiah, sebagai ikhtiar untuk terus merawat kepedulian kepada mahasiswa UNU Purwokerto yang berprestasi namun dari keluarga kurang mampu secara finansial dan ikut mencerdaskan kehidupan bangsa, yang tersebar di berbagai Prodi yang ada di UNU Purwokerto, dan sumber dana bantuan biaya pendidikan tersebut berasal dari dana ZIS masyarakat yang diamanahkan kepada NU Care-LAZISNU Kab Banyumas," imbuh Imam Baihaqi

Ditempat terpisah, PJt. Ketua JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat, Daryanto melalui jaringan telpon kepada awak media menyampaikan rasa bangga dan syukur mendengar semua gerak cepat NU Care-LAZISNU dalam 4 pilar program LAZISNU.

Dirinya, berharap kerja sama antara LAZISNU Banyumas dengan berbagai perguruan tinggi, terus dapat terus terjalin dan semoga terus terjalin juga dengan murid-murid di MI, MTs, MA yang ada di wilayah Kabupaten Banyumas, iringan doa dari keluarga besar JPZIS Beres, jazakumullah ahsanal jaza," kata Daryanto.

LAZISNU sebagai lembaga nirlaba milik perkumpulan Nahdlatul Ulama (NU) dengan dua kepanjangan tanganya yang resmi yaitu, UPZISNU, JPZIS NU dan JPZIS BERES di bawahnya, yang murni bertujuan untuk berkhidmat dalam rangka membantu kesejahteraan dan kemandirian umat, mengangkat harkat sosial dengan mendayagunakan dana zakat, infak, sedekah dan dana sosial-keagamaan lainnya," pungkas Daryanto.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI